



Vereinigung der Freunde  
des Reuchlin-Gymnasiums e.V.

10.10.2006

Liebe Freunde des Reuchlin-Gymnasiums,

sehr herzlich grüßen wir Sie zum Beginn des Schuljahres 2006/2007.

Eine sehr gute Nachricht gleich zu Beginn: Die Anmeldezahlen für das Reuchlin-Gymnasium als „Erstwunsch“ haben um ca. 50% gegenüber den Vorjahren zugenommen. Eine Reihe von Faktoren dürften diese Entwicklung befördert haben: Die neuen Angebote „bilingual“ und „Hochbegabtenzug“, sowie eine mit viel Mühe vorbereitete und durchgeführte Serie von Informationsveranstaltungen (unter Federführung des Schulleiters, vielfach tatkräftig unterstützt, auch durch die Freunde) für neue Schüler und deren Eltern. Die 5. Klassenstufe, die „Sexta“ wurde erstmals mit fünf Klassen begonnen.

Die Freunde haben auch zu Schuljahresbeginn bei der Begrüßung der neuen Schüler und ihrer Eltern, sowie der vielen neuen Lehrkräfte mitgewirkt. Dabei haben wir den neuen Mitgliedern unserer Schulgemeinde das schon traditionelle Begrüßungsgeschenk überreicht sowie die Bewirtung organisiert. Als Belohnung können wir uns über eine Vielzahl neuer Anmeldungen freuen: Zur Zeit etwa 20 neue Mitglieder, und fast täglich werden uns neue Beitritte durch das Sekretariat (Frau Kaminski und Frau Fehrenz) übermittelt. Wir bedanken uns für diese Zuarbeit.

An alle Mitglieder, und ganz besonders an eben die neu dazugekommenen, ergeht die Einladung zu Teilnahme an den Veranstaltungen, die in Zusammenarbeit mit der Schule geplant und organisiert werden. Wir danken hierfür insbesondere Herrn Jörg Dalmatiner, der sich hier seit Jahren in bemerkenswerter Weise einbringt.

### **Die weiteren Veranstaltungen im Jahr 2006**

Samstag, 28.10.06 Beginn 12:00 im Reuchlinhaus:

Richard Ziegler Stationen 1919-1935.

Führung durch die Ausstellung durch den Kurator der Richard-Ziegler-Stiftung Calw, Herrn Heiko Rogge.

Treffen ab 11:30 im Café des Schmuckmuseums

Mittwoch, 22.11. 06 Beginn 19:30 im Musiksaal des Reuchlin-Gymnasiums:

De pace fidei – Über den Glaubensfrieden:

Die Utopie des Nikolaus von Kues als Inbild eines christlichen Humanismus.

Vortrag von Dr. Oliver Wintzek mit anschließender Aussprache.

Donnerstag, 30.11. 06 Beginn 11:45 im Atrium des Reuchlin-Gymnasiums:

Probe des Südwestdeutschen Kammerorchesters für das Konzert am 3.12.2006, 19:00 Uhr „Wege zu Mozart“.

Begrüßung durch den Schulleiter Jochen Kleppel und Einführung durch den Künstlerischen Leiter und Chefdirigenten des SWDKO Sebastian Tewinkel.

## **Vorschau 2007**

Die Reihe der Veranstaltungen wird fortgesetzt. Bitte beachten Sie hierzu das Rundschreiben zum Jahresbeginn 2007, sowie die Hinweise auf unseren Internet-Seiten.

Der Begegnungstag 2007 wird am Samstag, dem 16. Juni stattfinden. Wir erwarten die zahlreiche Teilnahme der Jubiläumsjahrgänge 1947, 1957 und 1982. Wie schon im Jahr 2005 erprobt, soll an diesem Tag wieder ein großes Schulfest stattfinden, so dass es zu einem generationenübergreifenden Fest kommen wird.

## **Einladung zur Mitwirkung**

Sicherlich gibt es in Ihrem Kreis Ideen und Anregungen zu Aktivitäten oder zur Weiterentwicklung des Fördervereins sowie der Schule, oder die Bereitschaft zur aktiven Mitarbeit. Wir freuen uns sehr über jede Meldung und hoffen, daß wir von Ihnen hören – per Telefon, Brief, FAX oder e-mail, oder bei der Mitgliederversammlung im nächsten Jahr.

Herzlichst, Ihr



Anselm Berthold

P.S.: Wir bedanken uns für die zahlreichen Meldungen der e-mail Adressen. Dieses Rundschreiben erreicht Sie entweder per e-mail oder als Brief. Sollten Sie als Brief-Empfänger über eine e-mail Adresse verfügen und mit dem Empfang der Nachrichten auf elektronischem Wege einverstanden sein, so teilen auch Sie bitte die e-mail Adresse mit: Adresse [mitglieder@reuchlin-freunde.de](mailto:mitglieder@reuchlin-freunde.de) Danke!

Das Rundschreiben zu Jahresbeginn mit Überweisungsträger werden wir bis auf weiteres allen Mitgliedern per Briefpost senden.